

# 令和5年度 園全体自己チェック評価表

主任保育士 寺田 絹美

	園全体としての行事	職員研修内容	保育内容の公表	小学校や地域の関係機関との連携	情報を必要とする人への情報提供	園全体としての今年度の保育目標・ねらい
今年度の評価点	<ul style="list-style-type: none"> <li>5月より感染症も5類になり保育参観を行ったり、運動会やお遊戯会、コンサートなどの保護者の方の人数制限も緩和して沢山の保護者の方に参加してもらうことが出来た。</li> <li>運動会は保護者競技などは省略するものの園児のプログラムは以前に戻し、園児も保護者も楽しんでいた。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>音体研修では子ども達を育てるための指導のこつや心構え、保育の原点について講義を受けたり、実際に子ども達に指導するための実技研修を行った。</li> <li>園外の研修では参加型も増えたため、学ぶ機会が多くなったことは良かった。</li> <li>シフトの関係で全員が集まる事はできないが研修内容の動画を園のアプリで配信することで全員が視聴し共通認識を持つことが出来た</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>園だよりにて毎月の保育目標とクラスだよりにて毎月のねらいやクラスの様子を文章にて伝える。</li> <li>保育の様子を写真に撮り、貼り出しをする。</li> <li>キッズノートのアプリを利用して保育の様子や行事の様子を保護者の方に見てもらう。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>地域の小学校との交流も再開し、小学生と一緒に遊んだり、小学校の見学をすることで就学へ向けての興味を持つことが出来た。</li> <li>地域の小学校、近隣の保育所・幼稚園の先生が集まり連絡会があり、就学に向けて心掛けることなど聞くことが出来た。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>園のホームページ上にて園での活動内容や給食の献立などを知らせている。</li> <li>キッズノートのアプリを利用し、お知らせや活動の動画を配信する。ほぼ全家庭が登録していることで、緊急時にも情報をスムーズに伝達する事が出来た。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>園全体で子ども1人1人の健康状態や情緒面など職員会議で認識することで、担任外の職員も気にかけて子どもと関わることが出来た。</li> </ul>
今年度の課題点	<ul style="list-style-type: none"> <li>運動会は年々暑さが厳しく園児の体力や熱中症を考え開催時期を考えたい。</li> <li>大きな行事では密集や座席確保で早い時間に集まることを避けるために、プログラム毎の入れ替え制で観覧してもらう。こちらの指示を待たずに移動する方もいたので細かいルール作りが必要だった。</li> <li>行事が小学校の活動と重なることがあり保護者の方に迷惑をかけてしまった。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>シフトの関係で全員揃っての研修が出来にくく、それぞれの会議にて通達するものの、全体での意思疎通、各クラスの取り組みや悩みなどが伝わりにくかった。</li> <li>園外で受講した研修内容を園内で共有できるように報告することやレポートを閲覧するなど検討できたように思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>園だより、クラスだより、掲示物などはお願いや行事についての伝達が多く、クラスでの取り組みや子ども達の様子を伝えることが少なかつたように思う。</li> <li>行事の園児の様子は貼り出し等で伝える事が出来たが、日々の保育の様子は撮影する機会が少なく写真の貼り出しが少なくなっていた。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>近くの小学校との交流はあるものの、他の小学校との関わりがあまりないので、就学に向けて交流できる機会があると良かった。</li> <li>感染症以降より敬老会との交流や地域の病院への慰問が無くなっている。以前と同様ではなくともなにか出来ることはないか検討が必要だと思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>キッズノートの登録者がほぼ100%となり緊急時の伝達ツールとして活用できたが、通常のお知らせと緊急時の伝達が同じように配信されるためすぐに読まない家庭も増えてきている。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>コロナ以外の感染症も流行し、各学年ごとの連携は取れているが、感染症予防の為に他学年との交流が少なかつた。</li> </ul>
次年度の改善点	<ul style="list-style-type: none"> <li>運動会は10月開催に向けて検討している。</li> <li>市役所や各小学校に園行事の日程と重なりがないか確認し、変更などの対策を検討して保護者の方に安心して参加していただくようにしたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>全体での研修会の機会を持ち、園全体の課題を討議したり、新人保育士のための講習会や先輩とのグループ討議などを取り入れていきたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>クラスだよりの内容の充実を図る。</li> <li>行事だけでなく、日頃の保育も撮影して掲示し、沢山の保護者に見てもらう。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>各小学校や地域の方とより以上にどのような交流や連携が取れるのか考える。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>キッズノートの配信は緊急性のあるものと、園だよりなどのお知らせとの違いをわかりやすくすることで、既読数をあげ、緊急時の個別連絡をなくせるようにしたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>保育があつて行事があるということを職員が認識し、日々の保育を充実させることで、1人1人の成長に合わせた保育を心掛けたい。</li> <li>他クラスとの交流を持つことで担当外の子どものことを知り、園全体で子ども達を見守りたい。</li> </ul>